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ATA N.° 5 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CENTRO 

TECNOLÓGICO   

  

   

Ata da Sessão Ordinária do Conselho de Unidade do 

Centro Tecnológico, realizada de forma híbrida no dia 

19 de junho de 2024, às 14 horas, no Auditório da 

Fundação Stemmer para Pesquisa, Desenvolvimento 

e Inovação – FEESC e por meio da sala de 

webconferência 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc 

ctcdirecao-do-centro 

. 

 

 

Aos dezenove dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, de 1 

forma híbrida, na sala de webconferência https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ufsc-2 

ctcdirecaodo-centro e no Auditório da Fundação Stemmer para Pesquisa, Desenvolvimento e 3 

Inovação – FEESC, reuniram-se os membros do Conselho do Centro Tecnológico (CTC) da UFSC, 4 

convocados por meio do Edital nº 5/2024/CONSELHO/CTC, para Sessão Ordinária do Conselho 5 

de Unidade do Centro Tecnológico. Estiveram presentes os seguintes conselheiros(as) Edson 6 

Roberto De Pieri, Letícia Mattana, Rodrigo Castelan Carslon, Luciana Rohde, Renato Lucas 7 

Pacheco, Alexandre Augusto Biz, Amir Antônio Martins de Oliveira Jr, Lynceo Falavigna 8 

Braghirolli, Agenor Furigo Junior, Rodrigo de Almeida Mohedano, Rafael de Santiago, Ricardo 9 

Socas Wiese, Marcelo De Lellis Costa de Oliveira, Liane Ramos da Silva, Miguel Moreto, Monica 10 

Maria Mendes Luna, Marco Di Luccio, Bruno Segalla Pizolatti, Lúcia Helena Martins Pacheco, 11 

Álvaro Junio Pereira Franco, Ricardo Villarroel Dávalos, Maíra Longhinotti Felippe, Fernanda 12 

Fernandes Marchiori, Telles Brunelli Lazzarin, Henrique Simas, Débora de Oliveira, Jaciane Lutz 13 

Lenczak, Rogério Cid Bastos, Mayara Teodoro Bellettini, Ubirajara Franco Moreno, Roberto 14 

Willrich, Joceli Mayer, Moacir Antonio Marafon, sob a Presidência de Edson Roberto De Pieri, 15 

Diretor do CTC, e secretariada pela servidora técnico-administrativa em educação Ariana 16 

Casagrande. Havendo número legal, a Presidência cumprimentou a todos e deu início à sessão. 17 

O Presidente apresentou as justificativas de ausência dos (as) conselheiros (as) Sérgio Peters, 18 

Camila Michels, Márcio Castro, Telles Lazzarin, Lizandra Vergara e Roberto Carlos Pacheco. Na 19 

sequência, o Presidente colocou em apreciação a pauta do dia, a qual foi aprovada por 20 

unanimidade. Em seguida, passou-se ao primeiro item da pauta: 1. Apreciação e aprovação da 21 

ata n.º 4/2024 da Sessão Ordinária do Conselho de Unidade do Centro Tecnológico de 15 de 22 

maio de 2024. A ata foi disponibilizada anteriormente aos conselheiros. Houve sugestões de 23 
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alterações no texto, sendo algumas delas acatadas e incorporadas ao texto. Uma nova versão 24 

foi disponibilizada previamente à sessão, de forma que o Presidente não viu a necessidade de 25 

fazer a sua leitura. A ata foi aprovada por unanimidade após apreciação. 2. Apreciação e 26 

aprovação da ata n.º 5/2024 da Sessão Ordinária da Câmara de Administração do Centro 27 

Tecnológico de 12 de junho de 2024. A ata foi disponibilizada anteriormente aos conselheiros, 28 

de forma que o Presidente não viu a necessidade de fazer a sua leitura. Na sequência, colocou 29 

o item em apreciação. Em votação, a ata foi aprovada por unanimidade. 3. Apreciações ad 30 

referendum: a) Processo: n.º 23080.020009/2024-75. Requerente: Jônata Tyska Carvalho (INE). 31 

Assunto: Pedido de afastamento para realizar pós-doutorado. Relatoria: Sérgio Peters. O 32 

Presidente apresentou o parecer do relator, favorável ao pedido de afastamento do Prof. Jônata 33 

Tyska Carvalho, lotado no Departamento de Informática e Estatística - INE, para realização de 34 

estágio pós-doutoral junto ao Instituto de Ciências e Tecnologias da Cognição (ISTC-CNR), na 35 

cidade de Roma, Itália, no período de 15/07/2024 a 14/07/2025 (12 meses), para desenvolver 36 

plano de estudo na área de Métodos de Aprendizagem de Máquina aplicada à Robótica, sob 37 

supervisão do Prof. Stefano Nolfi. O item foi posto em apreciação e, após, em votação, sendo 38 

aprovado por unanimidade. b) Processo n.º 23080.025858/2024-15. Requerente: Ana Paula 39 

Melo (ECV). Assunto: Pedido de afastamento para realizar pós-doutorado. Relatoria: Sérgio 40 

Peters. O Presidente fez a leitura do parecer do relator, favorável ao pedido de afastamento da 41 

Profa. Ana Paula Melo, lotada no Departamento de Engenharia Civil, para realização de estágio 42 

pós-doutoral junto ao Rheinisch-Westfaelische Technische Hochschule Aachen – RWTH, Aachen, 43 

Alemanha, no período de 02/09/2024 a 01/03/2025 (6 meses), para desenvolver plano de 44 

estudo sobre Performance da energia em edifícios e o conforto humano relacionado, sob 45 

supervisão do Prof. Habil Christoph van Treeck. O item foi posto em apreciação, não havendo 46 

manifestações contrárias. Após, foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. 4. 47 

Processo nº: 23080.023954/2024-29. Requerente: Vivian da Silva Celestino (ECV). Assunto: 48 

Pedido de licença para tratar de assuntos particulares. Relatoria: Lynceo Falavigna Braghirolli. O 49 

Presidente passou a palavra ao relator, conselheiro Lynceo Falavigna Braghirolli, que fez a leitura 50 

do seu parecer, manifestando-se favorável ao pedido de licença para tratar de assuntos 51 

particulares. O item foi posto em apreciação. Como complemento ao relato, a conselheira 52 

Luciana Rohde afirmou que o pedido teve a anuência dos professores da área, que fizeram a 53 

redistribuição da carga horária das aulas atribuídas à requerente. Após manifestações dos 54 

conselheiros, o item foi posto em votação, sendo aprovado por unanimidade. 5. Indicação de 55 

representantes suplentes do CTC na Câmara de Graduação. Ao todo, são três vagas de suplente 56 

que se encontram pendentes. O Presidente informou que foi feita a consulta ao conselheiro 57 

Miguel Moreto, que aceitou o convite para recondução. Também informou que houve a consulta 58 

ao Prof. Ricardo Dávalos, que aceitou o convite, para assumir a vaga do professor Glauco Garcia 59 

Martins Pereira da Silva, que entrará em afastamento pós-doutoral. Não houve indicação para a 60 

terceira vaga de suplente. Em votação, as duas indicações foram aprovadas por unanimidade. 6. 61 

Indicação de representantes titular e suplente na Câmara de Pós-graduação. Com a palavra, o 62 

Presidente informou que são necessárias duas indicações de titulares e duas de suplentes para 63 

representação dos coordenadores de pós-graduação na Câmara de Pós-graduação. As 64 

conselheiras Débora de Oliveira e Sandra Regina Salvador Ferreira foram consultadas para 65 
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permanecerem na representação do CTC na Câmara de Pós-graduação e aceitaram o convite. 66 

Ainda, o Presidente informou que entrará em contato com o coordenador e subcoordenador do 67 

Programa de Pós-graduação de Engenharia do Conhecimento para convidá-los para comporem 68 

a CPG. Em votação, as indicações foram aprovadas por unanimidade. 7. Indicação de 69 

representantes discentes no Conselho do CTC. O Presidente informou que foram indicados dois 70 

discentes pelo CETEC para comporem a representação discente no Conselho de Unidade: Otávio 71 

de Santana Jatobá (Matrícula 22100636) e Lucas Faria da Silveira (Matrícula 24150708). Em 72 

votação, os indicados foram aprovados por unanimidade. 8. Indicação de comissão eleitoral 73 

para o processo de consulta prévia para escolha de Diretor e Vice-diretor do CTC. Com a 74 

palavra, o Presidente informou que é necessária formar uma comissão composta por um 75 

docente, um técnico-administrativo em educação e um discente para formar a comissão que 76 

conduzirá o processo de consulta prévia para a escolha do Diretor e Vice-diretor do CTC. Ainda, 77 

afirmou que o mandato atual encerra no dia 26 de dezembro, sendo que o processo eleitoral 78 

precisa estar finalizado até o final do mês de outubro para apreciação do Conselho Universitário. 79 

Os nomes dos três indicados foram: Carlos Barros Montez (servidor docente), Ariana Casagrande 80 

(servidora técnico-administrativa em educação) e Lucas Faria da Silveira (discente). Os nomes 81 

dos indicados foram postos em votação e, na sequência, aprovados por unanimidade. Informes: 82 

O Presidente informou sobre: i. Revisão dos regimentos do CTC: pediu aos conselheiros para 83 

que consultem o link enviado com o Regimento e façam sugestões no texto do regimento e, 84 

principalmente, verifiquem se há necessidade de atualização no anexo que trata dos 85 

laboratórios, pois nos dois últimos anos houve mudanças de nomes e siglas em alguns 86 

laboratórios e estes precisam ser atualizados para que não ocorram inconsistências nos 87 

processos de solicitação de insalubridade e periculosidade, além de outros eventuais problemas 88 

que podem ser ocasionados em decorrência da desatualização dos nomes dos laboratórios. ii. 89 

Matrículas de alunos para o próximo vestibular da UFSC. O Presidente informou que, uma vez 90 

que não houve avanço com a PROGRAD para as adequações das chamadas de novos alunos no 91 

vestibular (entradas tardias, candidatos aprovados e não chamados, adequação das resoluções 92 

sobre vestibular/Sisu/chamadas de candidatos), optou-se por designar um relator para o 93 

processo no Conselho e, após, encaminhá-lo para a Reitoria, como forma de buscar maior 94 

celeridade para o processo. A conselheira Liane Ramos da Silva, que faz parte do Grupo de 95 

Trabalho do CTC que estuda o processo de chamadas do vestibular, esclareceu que há problemas 96 

na forma das chamadas, nos critérios de classificação, na demora no processo de validação das 97 

ações afirmativas, no remanejamento de vagas e nos prazos para divulgação das listas, o que 98 

impede a ocupação das vagas. De acordo com o que apurou o Grupo de Trabalho do CTC, muitos 99 

dos problemas encontrados são questões operacionais, tanto na validação para agilizar o 100 

processo, quanto nas questões operacionais do processo de chamada interna. O conselheiro 101 

Rogério Cid Bastos questionou o porquê de a Universidade não estabelecer um período anterior 102 

à matrícula para fazer o processo de verificação de autodeclaração dos candidatos e, assim, 103 

agilizar o processo. Com a palavra, o Presidente afirmou que as listas de chamadas de candidatos 104 

que existem hoje não estão interligadas, o que faz com que o mesmo candidato esteja em mais 105 

de uma lista e, quando chamado em uma, ainda assim permanece nas demais listas de 106 

chamadas. A conselheira Liane comentou que, conforme análise do Grupo de Trabalho do CTC, 107 
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o processo de validação das ações afirmativas é um processo muito moroso e que precisaria de 108 

ações para agilizar a validação, pois a demora excessiva na análise impede a chamada em outras 109 

listas de classificação. iii. Pedidos de aquisição de livros: será enviada às chefias de 110 

departamento uma planilha do Excel para cadastro dos pedidos de aquisição de livros para a 111 

Biblioteca da UFSC. Solicitou que os pedidos de livros sejam elencados em ordem de 112 

necessidade, limitado a cinco livros por curso, dando prioridade aos livros utilizados na 113 

graduação. Informou que houve redução dos recursos para aquisição de livros pela SEPLAN e 114 

que, por esse motivo, há a necessidade de redução nas listas de livros. iv. CTC Portas Abertas: a 115 

conselheira Letícia Mattana comentou sobre o evento CTC Portas Abertas que irá ocorrer nos 116 

dias 5 e 6 de julho e solicitou apoio de todos nas atividades. Comentou que, durante o evento, 117 

serão realizadas visitas técnicas guiadas para que os visitantes possam conhecer de perto os 118 

cursos e laboratórios do CTC. O Presidente complementou informando que as edições 119 

anteriores do evento foram importantes para um acréscimo de alunos nos cursos do CTC. v. 120 

Agenda de formaturas 2024.1: dificuldade em estabelecer um calendário de datas das 121 

formaturas, por conta da greve dos servidores técnico-administrativos em educação. Informou 122 

que a Direção do CTC entrará em contato novamente com a Coordenadoria de Eventos para 123 

solicitar as datas disponíveis para a realização das formaturas dos cursos do CTC. vi. Locais de 124 

festas CTC: por definição do Conselho de Unidade, somente serão autorizadas as festas no CTC 125 

em locais que tiverem alvará do Corpo de Bombeiros permitindo a realização deste tipo de 126 

evento. vii. Casos de suicídio: informou que casos de suicídio na comunidade universitária estão 127 

cada vez mais recorrentes, sendo que somente neste ano têm-se conhecimento de cinco novos 128 

casos de suicídio de alunos da Universidade. O conselheiro Rogério Moehdano comentou que 129 

no último mês houve um caso de suicídio de um aluno do curso de Engenharia Sanitária e 130 

Ambiental e fez um relato sobre as dificuldades que encontrou em lidar com a situação, uma 131 

vez que a Universidade não possui uma diretriz para tratar de uma situação tão complexa e 132 

delicada. O conselheiro Amir Martins de Oliveira Jr explanou que, por não existir um sistema 133 

formal de apoio na Universidade para abordar as dificuldades psiquiátricas da comunidade 134 

universitária, os casos buscam auxílio por meio de redes de colaboração, como forma de dar 135 

suporte. As conselheiras Liane Ramos da Silva e Luciana Rohde comentaram a necessidade de 136 

tornar regimental o procedimento para tratar do assunto como forma de construir um 137 

atendimento institucional e setorizar os serviços nos Centros de Ensino, por meio de pessoal 138 

qualificado. Ainda sobre o assunto, o conselheiro Rodrigo Moehdano sugeriu que sejam 139 

incluídos ícones com links dos serviços de assistência psicológica da UFSC nas páginas de 140 

internet dos cursos, departamentos e centros de ensino, além da criação de cursos e eventos 141 

sobre promoção à saúde mental e prevenção ao suicídio. A pedido do conselheiro Renato Lucas 142 

Pacheco, acrescenta-se o seguinte texto: “Outros conselheiros se manifestaram sugerindo 143 

atividades sociais para integrar o corpo discente, de forma que os estudantes se sintam mais 144 

felizes e integrados à UFSC e enfatizando a necessidade de uma estrutura institucional adequada 145 

à condução desses casos, que não devem ser responsabilidade de professores, coordenadores 146 

de cursos e de chefes de departamentos. São casos que exigem atenção de especialistas e que 147 

leigos não devem tentar tratar esses casos e sim, encaminhá-los ao setor competente. Um 148 

conselheiro comentou um caso que aconteceu com ele e que foi resolvido com uma conversa que 149 
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envolveu a estudante com pensamentos suicidas e sua família, quando, felizmente, a situação 150 

foi esclarecida e resolvida. Sugeriu que coordenadores de cursos e chefes de departamentos 151 

estejam preparados para escutar quem os procura. Muitas vezes, a pessoa que procura essas 152 

autoridades quer apenas ser ouvida em sua angústia. Ao final, dependendo da situação, o caso 153 

deveria ser comunicado ao serviço de saúde mental sa UFSC para que eles assumam o 154 

acompanhamento de forma profissional.” A conselheira Lúcia Helena Martins Pacheco 155 

comentou que o suicídio é um sério problema de saúde pública, classificado como uma 156 

epidemia, decorrente de diversos motivos, principalmente pelo estilo de vida atual. Além disso, 157 

a conselheira informou que existe um serviço voluntário gratuito de apoio emocional e 158 

prevenção ao suicídio chamado de Centro de Valorização da Vida (https://cvv.org.br/) que 159 

poderia ser divulgado nas páginas institucionais da UFSC. Por fim, a conselheira frisou a 160 

necessidade de criação de ações para promoção à saúde mental, como palestras e eventos de 161 

conscientização do problema, além de sugerir levar o assunto para outras instâncias, como a 162 

Câmara de Graduação, como forma de buscar soluções de promoção à saúde mental. O 163 

conselheiro discente Otávio Augusto de Santana Jatobá disse que, por experiência pessoal, 164 

quando ingressou na UFSC encontrou muita dificuldade em conhecer a estrutura da 165 

Universidade, onde buscar informações sobre auxílios e atendimentos e argumentou que 166 

poderia haver um evento de integração na primeira semana de aula, para que os alunos que 167 

ingressaram na Universidade possam conhecer melhor a estrutura e o funcionamento da UFSC. 168 

Após as manifestações de diversos conselheiros(as), o Presidente agradeceu as manifestações 169 

dos conselheiros(as) e reforçou a necessidade de buscar soluções para o problema, sugerindo 170 

levar o assunto na próxima reunião dos diretores de Centro e membros do Gabinete da Reitoria. 171 

viii. Resolução Normativa 189/CUn/2024: o Presidente explanou sobre os desdobramentos para 172 

reposição das atividades de ensino em função da greve de docentes e da paralisação dos 173 

estudantes e informou que os diretores de centro solicitaram que o assunto seja rediscutido. 174 

Ato contínuo, o Presidente agradeceu a presença dos(as) conselheiros(as) e deu por encerrada 175 

a sessão, da qual, para constar, eu, Ariana Casagrande, Chefe do Setor de Apoio Administrativo 176 

do Centro Tecnológico, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelo Senhor 177 

Presidente e demais conselheiros. Florianópolis, 19 de junho de 2024. 178 

   

   

DIRETOR E VICE-DIRETOR   

   

1. Edson Roberto De Pieri        

2. Sérgio Peters        

               

CHEFES E SUBCHEFES DE DEPARTAMENTOS   

        

3. Letícia Mattana  (ARQ)       

https://cvv.org.br/
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         Ramon Silva de Carvalho      

                  

4. Rodrigo Castelan Carslon (DAS)        

         Ricardo José Rabelo      

              

5. Luciana Rohde (ECV)        

              Wellington Longuini Repette            

     

6. Renato Lucas Pacheco (EEL)        

                     Jefferson Luiz Brum Marques        

          

7. Alexandre Augusto Biz (EGC)         

                Gertrudes Aparecida Dandolini            

      

8. Amir Antônio Martins de Oliveira Júnior (EMC)            

                 Milton Pereira    

        

9. Lynceo Falavigna Braghirolli (EPS)            

              Caroline Rodrigues Vaz          

         

10. Agenor Furigo Junior (EQA)            

           Alan Ambrosi           

         

11. Rodrigo de  Almeida Moehdano (ENS)           

                      Ramon Lucas Dalsasso            

      

12. Rafael de Santiago (INE)            
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        Odorico Machado Mendizabal         

      

         

COORDENADORES E SUBCOORDENADORES DE CURSOS DE GRADUAÇÃO   

        

13. Ricardo Socas Wiese (Arquitetura e Urbanismo)              

        Eduardo Westphal      

              

14. Marcelo De Lellis Costa de Oliveira (Engenharia de Controle e Automação)    

Hector Bessa Silveira          

      

15. Liane Ramos da Silva (Engenharia Civil)            

          Lia Caetano Bastos             

  

16. Miguel Moreto (Engenharia Elétrica)          

           Roberto Francisco Coelho            

       

17. Daniela Ota Hisayasu Suzuki (Engenharia Eletrônica)         

         Fernando Rangel de Souza            

      

18. Carlos Enrique Niño Bohorquez (Engenharia Mecânica)          

         Saulo Güths            

      

19. Cristiano Binder (Engenharia de Materiais)           

        Tatiana Bendo    
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20. Mônica Maria Mendes Luna (Engenharia de Produção – Civil, Elétrica e Mecânica)     

       

                         

21. Camila Michels (Engenharia Química)          

       Ana Paula Serafini Immich Boemo      

      

22. Marco Di Luccio (Engenharia de Alimentos)           

                      Patrícia Poletto             

         

23. Bruno Segalla Pizzolatti (Engenharia Sanitária e Ambiental)          

          Mauricio Luiz Sens          

         

24. Lúcia Helena Martins Pacheco (Ciências da Computação)     

           Jerusa Marchi          

      

25. Álvaro Junio Pereira Franco (Sistemas de Informação)            

        Adriano Ferreti Borgatto           

  

26. Rogério Feroldi Miorando (Engenharia de Produção)  

  Ricardo Villarroel Dávalos            

      

          

COORDENADORES E SUBCOORDENADORES DE CURSOS DE PÓS-GRADUAÇÃO   

   

27. Maíra Longhinotti Felippe (Arquitetura e Urbanismo)          

         Adriana Marques Rossetto      
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28. Julio Elias Normey Rico (Engenharia de Automação e Sistemas) 

Max Hering de Queiroz     

         

29. Fernanda Fernandes Marchiori  (Engenharia Civil)       

           Fernando Pelisser         

   

30. Telles Brunelli Lazzarin (Engenharia Elétrica)       

            Eduardo Augusto Bezerra           

   

31. Luciane Maria Fadel  (Engenharia e Gestão do Conhecimento)           

        Maria Jose Baldessar         

   

32. Henrique Simas (Engenharia Mecânica)        

           Alexandre Kupka da Silva           

   

33. Aloísio Nelmo Klein (Ciência e Engenharia de Materiais)      

 Sem subcoordenador        

   

34. Lizandra Garcia Lupi Vergara (Engenharia de Produção)           

  Gisele de Lorena Diniz Chaves       

  

35. Débora de Oliveira (Engenharia Química)           

         Dachamir Hotza         

   

36. Jaciane Lutz Ienczak (Engenharia de Alimentos)           

           Sandra Regina Salvador Ferreira           
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37. Alexandra Rodrigues Finotti (Engenharia Ambiental)         

           Sebastião Roberto Soares           

   

38. Márcio Bastos Castro (Ciência da Computação)      

            Cristina Meinhardt        

   

39. Rogério Cid Bastos (Engenharia de Transportes e Gestão Territorial) 

                  Ana Maria Bencciveni Franzoni      

      

      

REPRESENTANTES DOS STAEs DO CTC   

        

40. Mayara Teodoro Bellettini         

         Francyne Martins Espíndola        

              

41. Rian de Almeida do Rosário         

         Lívia Scheffer Santos              

      

REPRESENTANTES DOCENTES DO CTC NO CUn   

          

42. Ubirajara Moreira Franco        

  Carlos Barros Montez   

              

REPRESENTANTES NA CÂMARA DE EXTENSÃO   

       

43. Roberto Willrich        

        Joceli Mayer        
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REPRESENTANTES NA CÂMARA DE PESQUISA   

   

44. João Artur de Souza         

         Richard Demo Souza             

       

REPRESENTANTES DISCENTES   

       

45. Lucas Faria da Silveira (Titular)  

         Suplente: Aguardando indicação          

        

46. Otávio Augusto Santana Jatobá (Titular)  

         Suplente: Aguardando indicação           

       

47. Mateus Pena Temer Martins Ribeiro (Titular) 

      Suplente: Aguardando indicação        

       

48. Mateus Ortiz (Titular)  

Eduardo Marmitt (Suplente)  

           

       

49. Vinicius Lohn da Silva (Titular)  

      Sofia de Luca (Suplente)  

    

50. Aguardando indicação (Titular)         

     Aguardando indicação (Suplente)  
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51. Aguardando indicação (Titular)   

Aguardando indicação (Suplente)  

   

52. Aguardando indicação (Titular)  

       Aguardando indicação (Suplente)  

  

53. Aguardando indicação (Titular)  

       Aguardando indicação (Suplente)  

        

           

REPRESENTANTES DO ECOSSISTEMA DE INOVAÇÃO DE SC   

        

54. Moacir Antônio Marafon – ACATE (Titular)    

      Otávio Pinheiro Auler – ACATE (Suplente)       

              

            

REPRESENTANTES DE CONSELHO PROFISSIONAL DE CLASSE REPRESENTATIVO DE UMA 

PROFISSÃO VINCULADA AOS CURSOS DO CTC   

               

55. Isabelle Nami Regis – CREA-SC         

        Caroline Burtet – CREA-SC                
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